

Merci de nous fournir ces défis qui nous permettent d'utiliser l'outil informatique de manière ludique. Les enfants adorent! (et l'enseignant aussi...).

Bravo!

J'ai trouvé ce projet très motivant. Cela nous a permis d'échanger en classe, de débattre. C'était souvent un point de départ pour les apprentissages ou une mise en pratique.

Merci!

J'attends de voir comment ce défi s'adapte pour une classe de CP l'an prochain... Pour les CM1, c'était vraiment bien et motivant pour les élèves. Personnellement j'ai aussi découvert des ressources (sites, vidéos...) que je ne connaissais pas.

Merci pour tout ce travail, et pour le fil rouge qui dynamise le tout. Le jour des indices était très attendu par les élèves!

Merci aux personnes qui ont réalisés ce défi.

C'était très gentil de me rappeler les dates butoirs pour l'envoi des réponses.

Félicitations pour le travail !

Un grand merci d'en faire profiter les classes.

Bravo pour la qualité du travail et la gestion!

Le fil rouge était très motivant, les indices à découvrir étaient bien construits. Je refais ce défi l'année prochaine en TICE /IC et certainement aussi en histoire de l'art.

Mille bravos à toute l'équipe du défi TICE !! Et mille mercis !!

Ce projet original et ritualisé dans notre classe était réellement attendu des élèves. Le fil rouge a permis une attente (suspense!!) et un réel fil conducteur tout au long de l'année.

Nos indices sont affichés en classe sur une affiche qui nous a permis de nous y référer régulièrement.

Les enfants sont déçus que ce projet s'arrête, mais attendent avec impatience les résultats du fil rouge... Avons-nous gagné???

Le suspense est à son comble !

Je réinscrirai ma classe et j'ai déjà fait une méga-promotion de votre travail auprès de toute mon équipe à l'école et hors des murs de l'école!!!

Bravo et merci à l'équipe qui a concocté ces défis. Les élèves ont progressé (l'enseignante aussi). Rien de tel qu'une pédagogie de projet pour avancer!!!!!!!

Un seul TNI dans l'école et une salle info qui nous fait parfois des misères, c'est quelquefois compliqué mais ce projet permet de ne pas baisser les bras.

Que les thèmes soient liées à l'instruction civique a été très pertinent surtout par rapport aux événements de l'année et au quartier dans lequel je travaille.

Bravo pour l'idée. Cela a créé encore plus de liens avec les familles. Les enfants se sont vraiment régalez.